

Rezessive Schecke

- Die Körperfarbe des RS entspricht der jeweiligen Grundfarbe (Blau- oder Grünreihe).
- Die Grundfarbe zeigt sich meist unterhalb der Brust. Es sieht aus, als hätte der RS eine farbige Hose an.
- Die Maske (weiß bei Blaureihe, gelb bei Grünreihe) zieht sich dementsprechend bis auf die Brust.
- Die Schwungfedern und langen Schwanzfedern sind je nach Farbreihe weiß oder gelb.
- Die Zeichnung ist oft unregelmäßig.
- Die Augen sind schwarz ohne Irisring.
- Hähne haben eine rosafarbene Wachshaut.



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“